

「みんなでボランティアの輪を広げよう!!」

# 【ボランティア交流会を開催しました!】



ボランティアの皆様  
ありがとうございます!



「自分の町を良くするしくみ。」

## 赤い羽根共同募金

共同募金運動は「社会福祉法」でさだめられている民間の募金活動です。運動期間は10月1日～3月31日までとなっており、各地域や職場、学校への協力、街頭での協力の呼びかけを行っておりまます。

今年も、募金のご協力よろしくお願いします!!



平成30年10月22日(月)にボランティア活動をしている方や福祉施設の方々、61名より参加いただき情報交換を行うことができました。

まずははじめに、山形落語愛好協会の漸家3名より落語の披露で元気と笑顔をいただきました。グループでは、自己紹介やお題でトーク、日頃の活動の中でほっこりした事などを話し合っていただきました。ボランティアさん同士の交流も図れ、どのグループも大変盛りあがり、和気あいあいとされていました。

### 参加者の声

#### ボランティアさんより

- 色々な意見や情報を聞くことで視野が広がり、自分たちの活動が今まで以上になるのではないかと思います。
- ボランティアに行くと必ず1つは心が温まるような出来事がある。ボランティアをする事で仲間が出来、たくさんの人と出会えることが嬉しい。

#### 施設関係者より

- 実際に活動されている方と情報交換が直接できて良かったです。



福祉施設  
「ワークラントベにはな祭」で  
ボランティアしてきました！



山形学院高等学校の北島です。平成30年10月13日(土)にワーカーランドベにはなで、お手伝いしてきました。2回目の参加になります。駐車場案内係りでしたが、たくさんの人達とふれ合うことができ、楽しく活動させていただきました。今後も様々な活動をしていきたいと思います。



# 「しゃきょう」からのお知らせ

社会福祉協議会の略称を社協と言います。

みなさん「しゃきょう！」と呼んでください。

## 住民同士の支え合い

できそう！面白そう！と思えることからはじめませんか？

近年ご近所同士で「ちょっとしたお手伝い」をし合う活動が注目されています。

部屋の電球が  
切れたけど  
交換できない



体力が落ちて  
きてゴミ出しに  
行けない



一人暮らし  
もしもの時が不安



買い物に行く時  
誰か手伝ってくれないかなあ

誰か時々  
顔を出してくれ  
ないかなあ

あなたの周りに、このような困り事を抱えた人はいませんか？

地域の中ではすでに様々な支え合いの形ができ始めています。

「支え合う」こともひとつの「ボランティア」です。

身近な地域で支え合い、人とつながり、心温まる交流をしてみましょう。

★「ボラセン情報」は1月・3月・5月・7月・9月・11月の年6回発行しています。山形市総合福祉センターのほか、山形市内の各公民館やコミュニティセンターでも手にすることができます。ボランティアの情報は「ボラセン情報」のほか、「社協ホームページ」、「ラジオモンスター」（毎月第2水曜日 午前9時30分から15分間）でもご紹介しています。活動内容は山形市社協のブログに紹介中！

### ★情報掲載ご希望の方は★

- ①ボランティアセンターまでご連絡ください。
- ②「ボランティア募集カード」に記入をお願いします。（FAXでOKです。）
- ③次回の記事掲載の申込締切は、**12/7（金）**となります。
- ④ホームページは随時情報を更新しています。
- ⑤その他、何か不明な点がありましたら、下記までご連絡ください。

#### 山形市 社協ホームページ

山形市社協

検索

クリック

<http://www.yamagataishishakyo.or.jp/>

#### QRコード



ブログ配信中